

A la rencontre des anciens !

Ce lundi 8 janvier après-midi, les CAP première année Restauration (cuisinier et serveur) ont rencontré d'anciens apprentis de la MFR : Lillian, Orlane, Axel et Antoine. Tous ont bien voulu nous raconter leur parcours de formation au sein de la MFR et aussi leur parcours professionnel. Nous avons trouvé cela très intéressant d'avoir un avis extérieur et professionnel sur la MFR et le métier sachant que chacun a des expériences différentes. Cela nous permet, en même temps, de réfléchir à notre avenir, de construire petit à petit notre projet après le CAP. Ce fut une belle rencontre. Merci à eux.



Kelian, Dylan et Olivia-rose.

Le recul de l'expérience

Mercredi 10 janvier, en début d'après-midi, les CAP première année Restauration (cuisinier et serveur) ont eu l'intervention de Mr. Dupéry, un cuisinier retraité. Monsieur Dupéry a répondu à toutes nos questions qui nous permettaient de découvrir son parcours professionnel. Mr. Dupéry a travaillé dans plusieurs restaurants à Paris, mais aussi chez un traiteur, un hôtel restaurant, des brasseries en Vendée. Mr. Dupéry avait ouvert son propre restaurant traditionnel, Le Kinours, à St Germain de Prinçay. Aujourd'hui, il travaille toujours un petit peu, à Orghandi (un foyer pour personnes handicapées) à St Germain de Prinçay. Il participe aussi à L'outil en main à Pouzauges en tant que bénévole. Il aurait souhaité devenir pâtissier mais il a continué dans la cuisine. Mr. Dupéry a pu observer l'évolution du métier de cuisinier, de l'apprentissage mais aussi des recettes. On a pu aussi avoir le point de vue de quelqu'un avec beaucoup d'expérience dans le domaine de la restauration. Merci à Monsieur Dupéry.



Dylan et Olivia-rose.